

CROIX ROUGE

Des jardins familiaux accessibles aux handicapés

Des bacs accessibles aux personnes handicapées et à mobilité réduite ont été inaugurés, hier, terrain Jacques-Saint-Machin, par l'association des jardins familiaux. Portes ouvertes ce dimanche.

MATHIEU THULLIER mathieu.thuilliet@nordeclair.fr



Depuis un an, Daniel Hus cultive cette parcelle accessible aux personnes à mobilité réduite.

Lil est fier de ses tomates, ses carottes, ses haricots et ses courgettes, Daniel. Il y a un peu plus d'un an, en juin 2007, alors que l'association des jardins familiaux inaugurait une nouvelle parcelle d'un hectare, rue de la Fère, dans le quartier de la Croix Rouge, le projet d'un espace cultivable par des personnes handicapées ou à mobilité réduite était lancé. « C'est dans notre esprit de rendre accessible à tous les jardins familiaux », explique Carole Brutin, présidente de l'association. **Qui plus est, le jardinage est thérapeutique.** »

C'est ainsi que sur le terrain Jacques-Saint-Machin, du nom de l'ancien président des Jardins familiaux tourquennois, six bacs - à hauteur de fauteuil roulant - ont été réalisés, entièrement subventionnés par la Caisse d'Épargne (10 000 €). Entre les bacs, des dalles en béton ont été coulées pour faciliter la circulation.

« On n'a pas à se baisser, c'est plus pratique »

C'est Daniel Hus, également membre de l'association des Paralysés de France, qui a été chargé de tester la nouvelle par-

celle. « C'est bien, on n'a pas à se baisser. C'est plus pratique que sur un terrain normal », juge le jardinier, qui ne passe pas un jour sans venir cultiver son petit coin de terre.

L'inauguration s'est tenue dans le cadre de l'opération Jardins gourmands. Les portes ouvertes se poursuivent aujourd'hui, de 10h à 17h. Plusieurs stands vous attendent avec visite des jardins, découverte des légumes et fruits du jardin, dégustation de soupes, confitures et tartes. Et le midi, « on peut apporter son pique-nique », invite Carole Brutin. #